



Un nouveau label pour le collège Louis Merle.

publié le 02/06/2021

Le collège Louis Merle a obtenu hier un nouveau label : le label E3D niveau engagé.

Nos deux éco-ambassadrices, Lou Gabriel-Charmant et Juliette Rocher, ont été reçues au Futuroscope pour recevoir au nom du collège le diplôme de labellisation des mains de Mme la Rectrice.

Une belle réussite pour l'ensemble du collège qui s'est unanimement investi dans cette démarche, à l'initiative de M. Contant.

Encore bravo à tous !



